



# 思 誠 愛

題字  
3年2組  
勝山 実里

No. 02  
令和6年5月17日

## 生徒総会（5月2日）＊一人一人が輝くように＊



議案書はタブレットで閲覧



各委員会へ質問・意見



役員の発表の姿

5月2日（木）に第1回生徒総会を行いました。令和6年度生徒会スローガン「輝羅星（きらぼし）～一人一人が輝き、笑顔あふれる学校～」を基にした各活動について審議・承認を行いました。生徒総会を通して、今年度の見通しをもつことができましたようです。

各委員会の活動も右写真のようにスタートしています。



壮行会に向け体育応援委員会が1年生と応援練習している様子

## ネットモラル講座（5月13日）



「子どもとメディア信州」の滝沢直美さんをお招きし、パソコンやスマートフォンなどの『電子メディア』を正しく使って味方にする方法について学びました。

講演では、鉢盛中学校の生徒の使用状況についても、データを示しながら解説をしていただきました。データによると、「動画の視聴」「情報を調べること」「音楽を聞くこと」といった項目で利用が多かったです。

### <インターネットの3つの特性>

- 公開性…世界中の誰でも見ることが可能
- 記録性…「デジタルタトゥー」と呼ばれるように公開された情報は消すことが困難
- 匿名性のなさ…誰からの発信が特定可能



自分で思考・判断  
することが大切

この情報、正しいのかなあ？

目を休ませた方が  
いいかも。

滝沢さんが提示したスライドに左のようなものがありました。この3つの特性から、一旦発信すると修正することが難しいということがわかります。パソコンやスマートフォンは気軽に操作が簡単ですが、反面、「危険性」を含んでいるということです。

また、ブルーライトが目にも及ぼす影響など、体への影響についてもご指摘がありました。

インターネットの世界にあふれている様々な情報は正しいものなのかと考えたり、体を休めようと自ら判断したりすることが大切だと思います。日々の生活の中での実践を意識したいものです。

## 鑑賞音楽会（5月15日）

鑑賞音楽会が行われました。松本市音楽文化ホールで、ゴスペルグループ「THE SOULMATIC」のパフォーマンスを鑑賞しました。

ゴスペルの歌詞は、あきらめずに前を向いて生きることなど、ポジティブで明るいメッセージであふれているようです。今回歌われた曲も歌詞の意味が深いものが多いです。

ゴスペルに興味をもったら、映画「天使にラブソングを」（原題 Sister Act）がありますので、映像を通して「Joyful, Joyful」や「Oh, Happy Day」を楽しむと、鑑賞音楽会からのつながりができます。



歌に合わせて拍手をしている姿

## ネイチャーワーク（5月16日） 1年生 摘果作業 2・3年生

ネイチャーワークは今年度から企画し、実施した行事となりました。朝日プライムスキー場で、午前中は講座別に分かれて作品の制作、午後は紙飛行機づくりをしました。

集合時間に霧雨となっていたので、天候が心配されましたが、天気は徐々に回復しました。暑すぎず、風が吹いている中での摘果作業となりました。



スプーンづくりをしている様子

保護者の皆様には、会場への送迎・お弁当の準備等、大変お世話になりました。ありがとうございました。



摘果作業の様子

予備日の5月24日（金）は、お弁当持参となります。保護者の皆様には、お弁当のご準備でお世話になりますが、よろしく申し上げます。

### <ある場面から>

このコーナーでは、鉢盛中の一場面の写真から気づいたことを扱います。



### ～鉢Pタイム～

5月15日に生徒会がクラス対抗「フラフープくぐり」を企画してくれました。写真はその一場面です。生徒会役員の皆さん、楽しい企画の司会進行ありがとうございました。

